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 Résumé : 

Le tourisme dans de nombreux pays est un secteur économique majeur. Aujourd'hui, il est de 

plus en plus perçu comme le moteur de ce développement durable par son impact sur d'autres 

secteurs. Avec la crise des prix bas du pétrole et la pollution de l'environnement, le monde est 

de plus en plus conscient de la nécessité de mettre en œuvre une politique environnementale 

durable pour préserver les ressources et la culture, la nature algérienne doit redorer son blason 

à travers un nouveau développement. Il doit y avoir un plan sérieux pour l'avancement du 

secteur du tourisme en raison de la présence de l'un des plus beaux déserts du monde pour le 

promouvoir, car c'est la meilleure source pour attirer les touristes et renforcer l'attractivité du 

pays.  

Notre travail de recherche s’intéresse au tourisme de la nature dans (Temacine) de la ville de 

Touggourt qui peut être encore considérée comme un site authentique ; 

 Notre intervention a pour but de valoriser et de protéger le potentiel naturel de cette région et 

de sensibiliser les citoyens par la promotion du tourisme au niveau local, à travers la 

proposition, en tant qu’architecte, d’un village écotouristique dans la région de Témacine. 

Mots clés : Tourisme durable, Tourisme saharien, écotourisme, architecture ksourienne . 

Abstract : 

Tourism in many countries is a major economic sector. Today, it is increasingly seen as the 

driving force behind this sustainable development through its impact on other sectors. With 

the crisis of low oil prices and environmental pollution, the world is increasingly aware of the 

need to implement a sustainable environmental policy to preserve resources and culture, 

Algerian nature must restore its image. through a new development. There must be a serious 

plan for the advancement of the tourism sector due to the presence of one of the most 

beautiful deserts in the world to promote it, as it is the best source to attract tourists and 

enhance the attractiveness from the country. With its wealth and potential, 

Our research work focuses on nature tourism in (Temacine) the city of Touggourt. which can 

still be considered as an authentic site; 

 Our intervention aims to enhance and protect the natural potential of this region and to raise 

awareness among citizens by promoting tourism at the local level, through the proposal, as an 

architect, of an ecotourism village in the region of Temacin. 

Key Words: Sustainable tourism, Saharan tourism, ecotourism, Ksourian architecture. 

 


